

5 informations startup à retenir ce 28 mai 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startups à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

28 mai 2018

Alexandre Malsch, fondateur de Melty, rejoint le Comité Stratégique de Gaming Campus

A Lyon, le campus étudiant Gaming Campus, dédié à la formation des talents de l'industrie du jeu vidéo en Europe, vient d'annoncer l'arrivée d'Alexandre Malsch, le fondateur et ex-Président de Melty, dans son comité stratégique en tant que board member. Ce dernier est l'un des premiers entrepreneurs français à voir investi dans l'e-sport. Il apportera à Gaming Campus son expertise dans le secteur de l'infotainment, des millenials et de l'e-sport.

Feed. et le Chef Thierry Marx s'associent et créent une gamme certifiée bio

La jeune pousse Feed., spécialisée dans la conception de repas en barre, bouteille ou shaker, vient d'annoncer qu'elle entamait une collaboration avec le chef doublement étoilé Thierry Marx. Elle dévoile ainsi quatre nouvelles recettes bio innovantes et gourmandes, avec pour objectif de surprendre les consommateurs. Au total, deux barres repas cranberries et

figues et deux boissons fraises-basilic et tomates-olives vont voir le jour suites à l'association de la startup et du chef.

L'Office européen des brevets (OEB) est "prêt" à délivrer le futur brevet unitaire européen

L'Office européen des brevets vient d'annoncer qu'il était prêt à délivrer le futur brevet unitaire européen, "une réforme très importante pour l'économie européenne" et notamment pour ses PME, assure à l'AFP son président, le Français Benoît Battistelli. "Du côté de l'OEB, nous sommes prêts, techniquement, financièrement", indique-t-il. "Si on me disait aujourd'hui " ça y est, vous pouvez y aller ", je peux délivrer dès demain le premier brevet unitaire."

Information AFP

Kalray officialise sa future introduction en Bourse sur Euronext Paris

Le développeur de composants informatiques "intelligents" Kalray a officialisé vendredi sa future introduction en Bourse sur Euronext Paris, avec l'approbation de son document de base par l'Autorité des marchés financiers (AMF). Le groupe entend lever "environ 35,7 millions d'euros" lors de cette opération et a reçu 22,8 millions d'euros de souscriptions. "Kalray est prêt à aborder une nouvelle étape majeure de son développement" et se fixe un objectif de chiffre d'affaires supérieur à 100 millions d'euros en 2022, selon un communiqué du groupe.

Grosse chute de chiffre d'affaires pour le fabricant français de drones Parrot

Le fabricant français de drones Parrot a vu son chiffre d'affaires chuter de 23% au premier trimestre et les pertes nettes ont atteint 18,9 millions d'euros, a annoncé lundi le groupe dans un communiqué. Le chiffre d'affaires s'établit à 22,1 millions d'euros sur les trois premiers mois de l'année. Ces résultats "sont marqués par les mesures prises en 2017 sur notre portefeuille de produits grand public et le redressement de la marge brute reste dans l'attente d'une reprise de la croissance du chiffre d'affaires et d'une prochaine phase d'innovation", a déclaré le directeur général et fondateur Henri Seydoux.